

## Mahasiswa KKN 114 Ikut Menyukseskan Musrembangdes di Gampong Pulo



Mahasiswa KKN 114 Ikut Menyukseskan Musrembangdes di Gampong Pulo

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh (KKN PPM) Kelompok 114 Ikut menyukseskan kegiatan Musrembangdes ( Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa ) Gampong Pulo, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Senin (21/11/2022).

Muhammad Iqbal selaku ketua kelompok KKN PPM 114 mengatakan, Musrembang tersebut dalam rangka untuk membahas tentang anggaran yang akan diberikan pada tahun 2023 yang dihadiri oleh masyarakat gampong, aparatur gampong, serta para orang yang memiliki pengaruh besar di gampong tersebut. Kegiatan Musrembang ini merupakan kegiatan yang sangat bagus, karena dengan diadakannya kegiatan ini membuat para pejabat-pejabat gampong lebih terbuka terkait masalah dana.

“Pada saat Musrembang sedang berlangsung, semua pengeluaran dan pemasukan dana gampong dijelaskan secara rinci, mulai dari pembangunan rumah Gampong, memperbaiki gedung serba guna atau meunasah, dan lain sebagainya, ini membuat para masyarakat yang tinggal di Gampong tersebut menjadi lebih lega karena adanya transparansi terkait dana gampong,” katanya.

Geuchik Gampong Pulo, Mustafa Rudin menyampaikan, Musrembang adalah wadah masyarakat dalam menyampaikan aspirasi, kritik dan saran dari program pemerintah.

“Maka dari itu setiap tahunnya wajib dilaksanakan agar apa saja yang menjadi kekurangan di dalam gampong kami dapat terbaharui sehingga para masyarakat gampong menjadi betah untuk tinggal disini,” ujarnya.

Anggota KKN PPM Kelompok 114 yang dibimbing oleh Imanullah MSi yang beranggotakan 16 orang terdiri dari beberapa Prodi yaitu, Muhammad Iqbal dari Prodi Teknik Sipil, Saprun dari Prodi Administrasi Publik, Ahmad Alwi Piliang dari Prodi Agribisnis, Angga Jambi Pratama Siregar dari Prodi Teknik Arsitektur, Heriansyah Tampubolon dari Prodi Teknik Kimia, Wahyu Ramadani dari Prodi Sosiologi, Nurhaliza dari Prodi Akuntansi, Safinatun Naja dari Prodi Ekonomi Syariah, Ismawati dari Prodi Ilmu Ekonomi dan Studi, Farah Muetia dari Prodi Administrasi Publik, Adinda Nabila dari Prodi Ilmu Komunikasi, Cut Tara Puspita dari Prodi Sosiologi, Ramadhina dari Prodi Kedokteran, Debi Auraida dari Prodi Agroekoteknologi, Arju Khoirunnisa dari Prodi Teknik Arsitektur, Eva Nurmaidah dari Prodi Teknik Kimia. [tmi]

**Tanggal:** 22 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),